
ご意見・ご要望 投稿日 平成２７年５月９日 

件名 夢小路の線路沿いの小路について 

本文 

息子が電車が好きで、よく夢小路に遊びに行きます。 

最近では観光客の方も多く、甲府の新名所として、とても良い場所と思

っています。 

しかし、夢小路と線路沿いの小路が、とにかく自転車の利用が多く、観

光客の方との危ない場面をよく見ます。 

自転車を優先にするなら、それなりに、観光客の方を優先するなら、自

転車の通行を禁止するなどしないと、観光客の方は、何も気にせずお店か

ら出てこられるので、本当にぶつかりそうになる場面を目撃します。お年

寄りの方も多いので、もう少し配慮しなければと思います。特に平日の夕

方なんて、高校生の自転車が多く本当に危険を感じます。 

 

  

回 答 回答日 平成２７年５月１４日 

担当部署 建設部 まち保全室 道路河川課 

本文 

 平素から、本市行政にご理解とご協力を賜り、また今回は貴重なご意見

をいただき、感謝申し上げます。 

 ご指摘をいただきました小路は、甲府市道として本市が管理している道

路でありますが、歩行者専用道路といった規制はございません。また、交

通規制は警察により行われるものであり、本市が、自転車の通行を規制す

ることはできません。 

しかしながら、ご指摘をいただいたような状況であることを、改めて確

認いたしましたので、今後、夢小路の商店経営者や警察等と相談し、注意

喚起を促す表示や、物理的に自転車を減速させる方法など含め、夢小路の

雰囲気や景観に配慮した対策を検討させていただきます。 

今後とも甲州夢小路にご来場いただき、甲府の街を楽しんでいただけれ

ば幸いです。 

 

 

 

 

 


